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ATA Nº 3ª/2022.     

Aos oito dias (08) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 

pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, 

Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos 

Caldas, realizou-se a 3ª reunião do 3º período ordinário, da 19ª legislatura 

da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os seguintes 

Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, Heráclito 

Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário,  Nelson Pereira da Silva – 2º 

Secretário, Alexandro Ferreira da Rocha,  Claudecir Maria Ferreira da Silva, 

Jairo Guilherme da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos e 

Severino José de Oliveira, e Jaime Caldas da Silva Júnior. Em seguida o 

Senhor Presidente, na hora regimental, cumprimentou aos Colegas e a todos 

os presentes, bem como a todos ouvintes das Rádios Web Angelim, CNT FN, 

além do Blog de Marcelo Jorge, que terá uma matéria com a cobertura 

completa, e aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e 

exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por 

aberta a reunião. Na prossecução, o Senhor Presidente, submeteu a ATA da 

sessão anterior em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. 

E, havendo Matérias do poder Executivo, Ordenou a leitura do Ofício 

024/2022-GAB e datado de 08 de março de 2022, o qual aos cuidados do 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de Vereadores de Angelim 

Bruno dos Santos Caldas, que trazia em seu esboço, a retirada do Veto 

Parcial ao Projeto de Lei Complementar nº 001/2022, que dispõe sobre a 

aplicação dos recursos do precatório judicial do Fundef da união federal 

pelo município de Angelim/PE, sendo acatado pelo Senhor Presidente e 

demais Vereadores. Continuando, o Senhor Presidente, ordenou a leitura do 

Requerimento 06/2022 de autoria de Sua Excelência Vereador e 1º 

Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana, com o teor seguinte: 

Vereador abaixo infra-assinado, na forma Regimental REQUER o abaixo 

exposto:   REQUERIMENTO Nº 06/2022.  REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no 

Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de 

ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos 

mui dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa 
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Deliberativa Municipal o presente Requerimento, visando corroborar com o 

Desenvolvimento Social em nosso município principalmente na Cidade, 

respeitando-se a Lei de Responsabilidade Fiscal e o disposto no Orçamento 

vigente, para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito 

do Município Marcio Douglas Cavalcanti Duarte, com a devida 

vênia (expressão latina que significa “dada a licença” ou dada a permissão). 

Extensivo principalmente a Secretária de                                                    

Administração, objetivando a essência, de Sua Excelência Senhor Prefeito 

Márcio Douglas, enviar para esta Casa Deliberativa   Municipal, um Ofício, 

acompanhado de uma Mensagem e de um Projeto de Lei, dispondo sobre a 

Criação da Autarquia Previdenciária e a reestruturação do Fundo de 

Aposentadoria e Pensões dos Servidores de Angelim – F.A.P.S. Desta forma 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora, trago para esta Casa, 

um adequamento do FUMPREV, para SER criado o INSTITUTO 

PREVIDENCIARIO DO MUNICÍPIO DE ANGELIM – ANGELIM PREV, 

Unidade Gestora Única do Regime Próprio de Previdência Social - RPPS, 

pessoa jurídica de direito público interno de natureza Autárquica e que 

passa a compor a Administração Pública Indireta do Município de Angelim. 

O ANGELIM PREV terá como sede o Município de Angelim e sua duração 

será por prazo indeterminado, na condição de Autarquia Previdenciária o 

ANGELIM PREV se sujeitará à fiscalização dos órgãos de controle interno e 

externo, respondendo seus gestores pelo descumprimento das normas 

estabelecidas nesta Lei, bem como da legislação federal aplicada à 

organização e funcionamento dos Regimes Próprios de Previdência Social - 

RPPS. Para o desempenho de suas finalidades, a Autarquia contará com:  I) 

Estrutura organizacional própria e internamente hierarquizada nos termos 

desta Lei; II) De Autonomia administrativa e financeira; III) Patrimônio próprio 

e individualizado; IV) Receitas e atribuições de competência específica 

estabelecidas nesta Lei. Para o atingimento das finalidades previstas no Art. 

2º desta Lei o ANGELIM PREV desenvolverá as seguintes atividades: I) 

Atendimento aos segurados; II) Concessão de benefícios previdenciários; III) 

Pagamento de benefícios previdenciários; IV) Gestão dos benefícios 

previdenciários concedidos; V) Arrecadação das contribuições 
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previdenciárias junto aos entes patronais, aos segurados ativos, inativos e 

pensionistas; VI) Gestão de seu patrimônio, notadamente dos recursos 

previdenciários; VII) Escrituração contábil;  VIII) Realização de perícias 

médicas; IX) Realização do procedimento administrativo de compensação 

previdenciária; X) Recadastramento dos servidores ativos, inativos e 

pensionistas; XI) Demais atividades relacionadas ao as finalidades do Regime 

Próprio de Previdência Social RPPS. O ANGELIM PREV constituirá quadro 

funcional próprio de servidores públicos ocupantes de cargos em 

provimento efetivo e de livre nomeação e exoneração regidos sob o Regime 

Jurídico Único Estatutário do Município, ou pela Lei Estadual nº 6.123 de 20 

de julho de 1968, que Institui-o, o Regime Jurídico dos Funcionários Públicos 

Civis dos Estado, adequando-se o Município de Angelim/PE, as prerrogativas 

inseridas nesta Lei. O provimento dos cargos a que se refere o artigo 

anterior será efetivado em conformidade com as normas estabelecidas na 

Constituição Federal e no Regime Jurídico Único Estatutário do Município, 

nas quantidades, denominações, cargas horárias semanais e vencimentos 

especificados no anexo I. Fica facultado à Administração Pública Direta, 

Autárquica, Fundacional e ao Poder Legislativo do Município utilizar-se do 

Instrumento de Cessão de servidores públicos ocupantes de cargos de 

provimento, para o ANGELIM PREV em conformidade com as normas do 

Regime Jurídico Único Estatutário do Município. Os servidores da 

Administração Pública Direta, Autárquica, Fundacional ou do Poder 

Legislativo do Município de Angelim cedido à entidade autárquica de que 

trata esta Lei não terão prejuízo no cômputo do tempo de serviço para os 

benefícios estatutários.  

Desta forma, além de estarmos em pleno Século XXI, se faz necessário, que 

possamos acompanhar os avanços que alavancam o desenvolvimento, nos 

setores Públicos Municipais. Assim elucidada a proposição, espero contar 

com o acatamento de Sua Excelência Prefeito Márcio Douglas, e o total 

apoio dos nobres Colegas aprovando a mesma. Plenário Vereador José 

Guilherme da Costa, 07 de fevereiro de 2022. Heráclito Lupércio Lopes de 

Santana- Vereador e 1º Secretário da Câmara. Justificativa Oral: 

Continuando, o Senhor Presidente submeteu o mesmo em discussão e 
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votação, momento, em que o Excelentíssimo Vereador Maurílio Edson 

Cavalcanti de Vasconcelos, com respaldo no Regimento Interno, pediu vista, 

e vênia ao autor, sendo concedido pelo Presidente, que solicitou a leitura do 

Requerimento nº 08/2022, de autoria do Vereador Severino José de Oliveira, 

com o seguinte teor: O vereador que este subscreve e assina, 

consubstanciado nos preceitos e prerrogativas Regimentais, REQUER o 

abaixo exposto:     

REQUERIMENTO Nº 08/2022.  REQUEIRO, a Mesa depois de ouvido o 

Plenário, e cumpridas as formalidades Regimentais, para que seja feito um 

veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município pela 

segunda vez, haja vista, que no dia 18 de setembro de 2018, apresentei 

nessa Casa o mesmo Requerimento com o número 030/2018,  extensivo ao 

Excelentíssimo Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, dentro 

do preâmbulo Orçamentário vigente seja efetuado em duas (02) Etapas, os 

serviços de Saneamento e Calçamento da Rua Floriano Peixoto, fazendo os 

serviços de terra Planagem colocando Piçarro, bem como, efetuar o conserto 

dos esgotos já existentes, até a Casa do Senhor Ednaldo, dando acesso, ao 

Loteamento do proficiente Senhor Josemir, e na Segunda Etapa, seja 

efetuado, os serviços de Saneamento e Pavimentação em Paralelepípedos, e 

com isto, podermos contribuir para o Desenvolvimento Urbano Sustentável 

tanto de nossa Angelim, como das (12) doze famílias que ali residem, e que 

ficam à mercê  do mau cheiro causados pelos esgotos, além de ratos, 

muriçocas e escorpiões, corroborando desta forma, com a precaução das 

doenças e transtornos.  Plenário da Câmara, em 01 de março de 2022. 

Severino José de Oliveira- Vereador. JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores e Vereadora, Ao apresentar nesta Casa de Ressonância, 

esta proposição meramente de cunho social, respaldo-me na essência, em 

poder verificar a premente necessidade que se tem, em se fazer esses 

relevantes serviços preditos, pelo fator primordial, de podermos além de 

atender um apelo de (12) doze famílias que residem naquela artéria e muitos 

sofrem, com o já exposto, teremos a continuação da Rua Floriano Peixoto 

que seguirá em linha reta até a residência do Senhor Ednaldo, sem ônus 

para a Prefeitura concernente a desapropriação, e já existir no Loteamento 
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do Senhor Josemir, duas ruas conforme Planta, iremos ainda, propiciarmos 

as famílias, o devido conserto dos Esgotos, ser colocados piçarro e 

consequentemente, os serviços de planeamento com a Máquina Moto 

Niveladora desta municipalidade, e darmos com isso, um novo visual e 

corroboração para com o Desenvolvimento Humano – IDH de nossa querida 

Angelim. 

Desta forma, espero não só o acatamento por parte do Excelentíssimo 

Prefeito Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, como o veemente 

empenho do Excelentíssimo Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio 

Rural, dentro do âmbito orçamentário vigente da citada Secretaria. Por outro 

lado, espero com veemência, o apoio e aprovação unânime, por parte dos 

nobres Companheiros, que integram esta Casa Deliberativa Municipal. 

Plenário da Câmara, em 01 de março de 2022. Severino José de Oliveira 

Vereador. O referido requerimento, foi submetido em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade. Na prossecução, o Senhor Presidente, 

ordenou a leitura do Requerimento número 09 de autoria do Vereador Jairo 

Guilherme da Silva com o seguinte teor: O Vereador que este subscreve e 

assina, com respaldo no Regimento Interno REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 09/2022. REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – XI, 

da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de ouvido o 

Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos 

e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta colenda Casa de 

Ressonância Municipal o presente Requerimento, fazendo um veemente 

apelo ao Excelentíssimo Prefeito do Município Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte, extensivo ao Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, 

por meio do Diretor do Departamento de Agricultura Senhor Marcos 

Antônio Maciel, e, respeitando-se a Lei de Responsabilidade Fiscal – LRF, e o 

disposto no Orçamento Vigente, objetivando-se a essência, em ser feito a 

Contratação de Tratores de Pneus e juntando-se aos que já existem no 

município, poder efetuar a Aração de Terras dos Rurícolas e Rurígenas, 

(agricultores que moram na cidade e trabalham no campo), e (agricultores 

que moram e vivem do campo), e com isto, atingir todos os agricultores de 

nosso município, sem deixar nenhum ficar de fora, e ganharmos tempo 
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tanto na aração, como no plantio das culturas do milho e feijão entre outras. 

O presente Requerimento nobres colegas Vereadores e Vereadora, visa dar 

uma assistência com mais ênfase aos agricultores e agriculturas de nosso 

município, atendendo mais gente e com isto, obviamente, que não irá ficar 

gente sem arar sua terra. Assim, apelo através deste ínclito Poder Legislativo, 

para que o Senhor Prefeito acate este Requerimento para o 

desenvolvimento rural integrado e sustentável, e ao mesmo tempo, espero 

contar com o total apoio dos nobres colegas na aprovação por 

unanimidade. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 08 de março 

de 2022. 

Jairo Guilherme da Silva- Vereador. Justificativa Oral: O referido 

requerimento foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Não havendo mais nenhuma matéria por parte dos Poderes 

Executivo e Legislativo, o Senhor Presidente passou a palavra a Vereadora 

Claudeci Maria Ferreira da Silva, que saudou o Senhor Presidente, Primeiro e 

Segundo Secretários, Colegas Vereadores, público assistentes e ouvintes, 

através das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via Três, e Face Book 

Life, meu boa noite. Ao iniciar minhas palavras, que na qualidade de mulher, 

e sendo a única representante das mulheres nesta Câmara, dar meus 

Parabéns a todas as mulheres de Angelim, de Pernambuco, do Brasil, e 

porque não dizer do mundo. Mesmo comemorando-se o dia internacional 

da mulher no dia 08 de março, quero frisar e dizer, que para que nós que 

somos mulheres, todo dia é dia da mulher, porque ainda em um mundo 

onde impera ainda o machismo, as mulheres através de suas lutas, veem 

conquistando seus espaços. Por outro lado, quero agradecer ao Secretário 

de Infraestrutura Francisco, por ter atendido meu Requerimento, que 

solicitei para serem efetuados os serviços de calçamento da Barão de Rio 

Branco, o que vem ser muito importante para nós, para as famílias que ali 

residem, e para nossa cidade, através do desenvolvimento urbano, 

aproveitando o ensejo, fez um pedido alegando que quando vinha para a 

reunião, um senhor foi na minha Casa e falou que lá na rua da matança, Rua 

Júlia Lafaiete, tem um beco que está escuro, devido a lâmpada ter 

queimado, e o rapaz da Celpe, mandou passar na Prefeitura, levando o 



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

 

           
 
 
                                                     
 
______________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 

CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

nome da Rua e o número do Poste, para que as providências fossem 

tomadas, a rua fica em frente à residência da esposa de seu Enoque  e 

finalizou agradecendo a todos. Na sequência, o Senhor Presidente, passou a 

palavra ao Vereador e Segundo Secretário, Nelson Pereira da Silva, que 

saudou os Presidente, o Primeiro Secretário, Colegas Vereadores e 

Vereadora. Em primeiro lugar quero pedir a Deus a saúde de minha Sogra, 

que tem (108) cento e oito anos e dias já, e que Deus coloque as mãos em 

cima da saúde dela, dê muito conforto a família, que a gente vem passando 

dias meio pesado, lutando com ela, e queremos continuar lutando por ela, e 

na hora que Jesus Cristo, achar que é chegado a hora dela ir, que vá, mais 

nós queremos lutar até o último grau, porque ela é uma pessoa que merece. 

E no ensejo, nesse dia 08 de março, quero parabenizar a todas as mulheres, 

do mundo, que sejam felizes, a mãe de família, as jovens, que Deus abençoe 

todas, são os votos que deseja o Vereador Aza Preta, e agradecer a meu 

Amigo Paulo, que está me ouvindo, eu tenho certeza nessa hora, que 

assessora o trabalho de Dr. Pedro Ferreira, lá em Bom Conselho, seu Paulo 

muito obrigado, por tudo que o Senhor faz por mim, as oportunidades, o 

que eu peço, as vezes pequenas Cirurgias, o Senhor ajeita e mandar fazer de 

imediato, o que só tenho a agradecer em meu nome e em nome de todas as 

pessoas de Angelim, que o Senhor já atendeu e continua atendendo, que 

Deus abençoe o Senhor com sua família, e agradecer de coração, a meu 

Amigo Pedro Ferreira, porque aquele ali, é como diz a história: veio para 

ficar, na História do coração de Aza Preta. Dr. Pedro, tiro o chapéu para o 

Senhor todas as horas, que Deus abençoe o Senhor com sua família, 

extensivo a Dr. Marconi Rodrigues também, que é uma pessoa que eu não 

vou, mando, e ele me atende. Só digo, Doutor, vai uma pessoa, vai duas, e 

ele diz, mande Aza Preta, mande que eu atendo. Eu fico muito grato por 

isso, e quero agradecer e pedir para que Deus abençoe o Senhor Dr. 

Marconi. Também, quero agradecer, a Irmã Cosma, porque é uma pessoa de 

muita capacidade, aquela mulher veio para ficar mesmo naquele Hospital, 

porque foi uma pessoa já certa para fazer uma Cirurgia minha, que eu pedi a 

Dr. Pedro Ferreira, na segunda feira, em seguida veio outra, eu não tinha 

falado com ele, e quando chegou lá tinha uma pessoas que disse não dá 
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para fazer, e as portas já estavam todas fechadas, e mandaram aguardar Dr. 

Pedro chegar, e quando ele chegou, ela disse: estou aguardando o Senhor , 

porque Aza Preta pediu ao Senhor, ai ele disse: Pode internar a mulher que 

eu opero. E isso, é uma palavra muito grata, e eu não tenho nunca como 

pagar a Dr. Pedro Ferreira. E dizer ao povo de Angelim, estamos pronto, a 

casa está pronta para trabalhar, a gente nunca cruza os braços, sempre todo 

Vereador, se encontram nas suas opções de trabalho, porque nós estamos 

aqui para isso, e agradecer a Deus, estamos com saúde, a doença está se 

retirando, e achei muito bonito a atitude do Prefeito e do Governador do Rio 

de Janeiro e São Paulo, que a partir de hoje, ninguém mais, usará máscara 

em locais abertos e até em escolas. Graças a Deus, está todos mundo 

imunizado, é para tirar o chapéu. E as crianças, que agora também já estão 

tomando suas doses, vamos pedir a Deus pelas crianças, que é um pessoal 

que a gente tem que pedir. E muitos de nós hoje, vive sobre as crianças. 

Porque o nosso Brasil as coisas são sérias. Sobre as estradas, nós sabemos 

que tem se ganhado muitas concorrências, para recapeamento das estradas, 

e o que vemos, é a operação tapa buraco, que não serve, é jogar o dinheiro 

pelo ralo. Mais eu acho, pelo andar da carruagem que estou vendo, esse 

Governo vai levar uma chicotada. E vai levar grande viu? E pedir a Deus que 

nos dê muito conforto, para trabalharmos, e no unirmos, e trazer as coisas 

melhores para o município de Angelim. Na prossecução, o Senhor 

Presidente passou a palavra ao VereadorJaime Caldas da Silva Júnior, que 

saudou o Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Colegas 

Vereadores e Vereadora, público ouvinte das Rádios CNT FM, Web Nova 

Angelim, Portal Via Três e Face Book Life meu boa noite. Quero iniciar 

minhas palavras aqui, parabenizando cada uma mulher do mundo, e, 

principalmente, as guerreira aqui de nosso município de Angelim, que 

mulher é feito a Vereadora Claudeci falou, são uma guerreiras incansáveis. 

Mulher trabalha, e nós homens trabalha, mais a mulher é feito tapioca, 

trabalha o dobro do homem. Trabalha muito, principalmente quem é mãe, 

quem é Dona de Casa, e ainda tem Profissão que tem uma que são 

Professoras, Juízas, Promotoras, Advogadas, Delegadas, Policiais, Médicas 

em todas as áreas da saúde, entre milhares de Profissões honradas e 
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assumidas por mulheres que veem conquistando seu espaço a cada dia com 

muita luta. Portanto, meus parabéns a cada uma mulher pelo dia de hoje, e, 

principalmente de nosso município de Angelim, parabéns, que Deus dê tudo 

de bom para as mulheres que são merecedoras. E quero aqui também, 

parabenizar, a toda Equipe da Secretaria de Saúde, a gente ver graças a 

Deus nosso município, essa doença como bem falou o Vereador Aza Preta, 

que está se afastando daqui de nosso município, e do mundo todo, a gente 

ver os números com a graça de Deus diminuindo ai, e aqui em Angelim, nós 

temos mais de (85%) oitenta e cinco por cento das crianças já vacinadas, o 

avanço aqui, quero parabenizar a todos, ao Prefeito e graças a Deus as aulas 

voltando, e tomara que não venha mais atrapalhar nossas crianças para 

estudar, e graças a Deus essa doença está indo embora. E não é porque está 

indo embora que a pessoa tem que relaxar? É importante, estarmos sempre 

prevenindo-nos, porque isso é uma coisa invisível, é uma coisa que a gente 

já viu ai, e muitas das vezes a gente está dizendo que estava indo embora e 

de repente voltou, por isso, é importando continuarmos nos prevenindo, e 

também continuar usando máscara, é feito o Rio de Janeiro, São Paulo e 

outras Cidades, eu acho que nós devemos permanecer aqui nos protegendo 

aqui em Angelim. Quero também Parabenizar aqui e agradecer, a nosso 

Amigo Francisco, pelo Requerimento que eu e o Vereador Aza Preta fizemos, 

sobre os Quebra Molas, fomos atendidos, já foram feitos dois Quebra Molas 

de um lado, faltando concluir o outro, e isso é muito bom e importante para 

as famílias, mesmo sendo o Povoado pequeno, mais evita aqueles 

motoristas e Motoqueiros que passam por dentro de nosso Povoado, 

poderem respeitar, e com isto evitarmos acidentes, até porque as famílias 

ficaram muito felizes com a construção desses dois Quebra Molas, e por 

hoje é só, mais aproveito o ensejo, para me desculpar com o povo de 

Angelim, nobres Colegas Vereadores, pelo fato de ter me ausentado de duas 

reuniões, sendo essa Senhor Presidente a primeira do ano, porque uma 

reunião eu estava viajando e não cheguei a tempo, e a outra, eu tinha 

tomado a terceira dose da vacina, me deu reação, e não puder vir, mais 

agradeço ao Colegas que justificaram minha ausência, e a todos o meu boa 

noite. Continuando, o Senhor Presidente passou a palavra a Sua Excelência 
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Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, que saudou o Senhor 

Presidente, os Excelentíssimos Primeiro e Segundo Secretários, Amigos 

Vereadores e Vereadora, público presente. Quero iniciar minhas palavras, 

desejando em nome da única mulher representando o poder Legislativo de 

Angelim, a Senhora Dona Claudeci, um feliz dia das mulheres para todas as 

mulheres, feito Júnior Caldas falou, para Mãe, e Pãe que é Pai e Mãe, para 

todas as mulheres que dão o máximo de si, para o melhor de todos nós, 

onde o PT de Lula, o PT de Oliveira, o PT da gente, fez a primeira mulher 

Presidente do Brasil, não é assim Oliveira? PT de Sandro também? Ontem, eu 

tive a excelente notícia aqui no Grupo da gente dos Vereadores do PSB, que 

só tem três casos de Covid aqui em Angelim? Isso diz, que o trabalho está 

sendo bem feito, e que a Secretaria de Saúde, está tomando todas as 

medidas cabíveis, e que a população, também está de parabéns por estar 

fazendo sua Operador, a Retroescavadeira que passei uma parte da tarde 

com eles fazendo alguns acessos no Sítio Jenipapo, a Marco Maciel, onde 

carinhosamente o chamo de Padre Cícero, isso foi um apelido que eu 

coloquei nele na eleição de 2008 se não me engano, encima do Palanque, 

seu Nelson era Candidato junto com a gente, a Francisco ao Operadores, ao 

Prefeito, ao Governo do Estado que sem ele esses Poços Artesianos não 

viriam, e hoje eu digo que a administração da gente, é a Administração que 

mais levou água, para a população de Angelim, isso da Zona Urbana a toda 

Zona Rural, podendo afirmar com veemência, que isso, está sendo nos 

quatro cantos do município. Lembro-me muito bem Bruno, quando cavamos 

um Poço na Várzea da Jurema, um dia antes da eleição, vai fazer dois anos 

agora, deu bem pouquinha água, e, quando foi no dia seguinte, Diva que foi 

buscar o pessoal para votar Sandro, e quando chegou lá, gravou mandou 

pra gente, e antes da gente, cair em campo, fomos lá conferir, e estava a 

coisa mais linda do mundo. Um dia anterior, tinha dado cem ou duzentos 

litros de água, e quando foi no dia seguinte, de manhazinha, a água estava 

passando do limite por cima do cano, a coisa mais linda do mundo. Então 

tenho só a agradecer primeiramente a Deus, e dizer que estou à disposição 

da população de Angelim, trabalhando diuturnamente, vejo os amigos 

Vereadores da mesma maneira, e acho que essa é uma das Legislaturas que 
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mais tem gente empenhada na área da Saúde e se ajudando? Hoje ao 

chegar aqui na Casa, falei com o Presidente da Casa Bruno, expondo que 

estava vindo uma pessoa, de tal lugar, que vai fazer uma Cirurgia e precisa 

de sua ajuda, e ele respondeu? Assim quando chegar negão, é a maneira 

carinhosa com que ele nos chama, é só me procurar que a gente faz no ouro 

dia? A mesma coisa com Lupércio, então essa é uma das Câmaras mais 

unidas que mais se ajuda um ao outro? Aproveito o ensejo Lupércio, para 

falar do pedido de vista ao seu Requerimento, que jamais tenho alguma 

coisa contra a pessoa de Lupércio? Só quero me inteirar, para saber 

realmente, no que estou fazendo. No que vamos fazer. Tá bom meu 

querido? Então, sem mais para o momento, peço que Deus abençoe cada 

um de nós, e principalmente no dia de hoje, as mulheres, por ser o seu dia, e 

pedir a Deus que nos proteja na volta para nossas casas, e um beijo no 

coração de todos. Na sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao 

Vereador, Severino José de Oliveira, que saudou a Mesa Diretora, Colegas 

Vereadores e Vereadoras, público ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova 

Angelim, Portal Via Três e Face Book Life meu boa noite. Iniciando minhas 

palavras, não poderia deixar de agradecer a Deus por esse momento, e 

também em nome de minha Esposa Célia e minha Filha Raissa, da minha 

Filha Laissa, parabenizar de nosso País, de nosso planeta Terra. Hoje um 

grande dia, no qual me orgulho, de ter nascido de uma Mãe pobre, de uma 

Mãe lutadora e Agricultora, em nome dela parabenizo a todas. Senhor 

Presidente: Eu não poderia aqui, jamais esquecer que aproximadamente dois 

meses houve mudança nos Secretariado. E não posso deixar de tocar no 

nome de uma pessoa aqui, no qual saio da Secretaria de Saúde, e que foi 

para a Secretaria de Ação social, que é a Secretária Fernanda Barros. No qual 

me deparei com vários elogios das pessoa de Fernanda pelo trabalho que 

ela vem fazendo a frente da Secretaria de Ação Social. Então isso prova que 

quando a pessoa quer fazer, quando tem atenção com o povo, quando está 

no meio do povo, que tem compromisso com o povo, e quer fazer o 

trabalho para o povo de Angelim, faz? É ter a boa vontade de atender as 

pessoas de igual para igual? Sem querer ser salto alto mais do que ninguém. 

Também temos a Secretária Glaucia, na qual tive conversando com ela, 
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vendo o desempenho e querendo acertar, me chamou para conversar, para 

saber algumas intenções, para que melhore a questão de nossos munícipes, 

e Glauce está inteiramente a disposição de qualquer Vereador, para que 

possa trabalhar, em harmonia com essa Casa, e o desejo de melhorar a vida 

do povo de Angelim. Então essa, é a vontade que eu senti em Glauce? 

Também não poderia aqui, de fazer algumas cobranças, e dizer que estamos 

dando o tempo da Secretária Samille trabalhar, para poder a gente começar 

a avaliar? Já que ela pega a gestão e no dia seguinte, já ter que fazer 

Licitações, porque tem que se fazer o burocrático, para o início do ano, e 

isso leva um certo tempo, mais também vai chegar o tempo da gente 

começar a avaliar, e notificar, aquilo que tem que ser feito, e a gente pede as 

pessoas que estão um pouco mais de compreensão, até porque hoje eu fui 

cobrado, por questões de Angelim não ter, hoje uma Junta Médica para 

Avaliar as pessoas que estão necessitando tirar seus benefícios, então, a 

gente precisa de uma Equipe de Junta Médica, aproveitando o ensejo, 

repasso isso para o representante do Governo Júnior Caldas, para que ele 

notifique isso  e chegue até a gestão, devido precisarmos urgentemente de 

um Conselho aqui funcionando. Então Senhor Presidente, o Hospital vem 

trabalhando a todo vapor com minha amiga Laudênia, do Partido dos 

Trabalhadores, e foi Candidato comigo, não só por isso, mais pela dedicação 

e o trabalho dela. Porque a gente precisa de informações, e ela nos dá essa 

informação. Ela não oculta informação quando a gente pede? E a gente sabe 

que o Hospital está passando por uma dificuldade, quanto a questão de 

medicamentos, na qual está sendo suprido isso, uma vez que estive com ela 

lá, e me disse algumas coisas já foram corrigidas, mais tinha algumas que 

precisam muito de alguns Equipamentos lá para que melhore cada vez mais 

a saúde do povo de Angelim, então, gostaria também em nome de 

Laudênia, fazendo aqui esse levantamento, e parabenizando todas as 

mulheres que trabalham em nosso município. Mais Senhor Presidente: Eu 

não poderia jamais de me ocultar, de fazer o meu pronunciamento, diante 

dos últimos acontecimentos que vem passando nosso município. Tivemos 

na quinta-feira passada, estamos todos os Vereadores aqui, e salve engano 

só faltou o Vereador Jairo, Nelson e nossa Amiga Claudeci, e também 
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Sandro que justificou e Aza Preta, hoje justificou ele não usa as redes sociais, 

e o Convite foi colocado nas redes sociais, e eu peço Senhor Presidente, que 

quando tiver um Evento desse, que ligue para as pessoas que realmente fica 

difícil, para o povo porque só foi colocado nas redes sociais, e muitas vezes 

a internet não pega. Mais a gente teve o Ano Letivo com os Professores, no 

qual, não posso deixar de responder a algumas pessoas, a funcionários, para 

saber qual era o meu posicionamento para saber se eu questionei, a 

Educação, a nível de que as pessoas, contratadas, tivessem um olhar mais 

especial da Gestão Municipal, na questão do Salário dos Professores. No 

qual no Quadro, tem seu Plano de Cargos e Carreiras, tem suas graduações, 

e é aprovado sempre o salário para esse pessoal? Mais, o Contratado muitas 

das vezes ficam esquecidos, ficam até seis anos sem um real de aumento. E a 

gente pede para que vejam com carinho, essas pessoas que tem Nível de 

Graduação, igual ao Professor de Carreira que receba no mínimo de (50% a 

60%) cinquenta a sessenta por cento do que recebe um Professor do 

Quadro. No qual, eu acho hoje injusto, e continuo dizendo, que justo para 

um Professor que passa quatro anos, eu mesmo que sou Professor de 

Geografia, passar quatro anos em uma Universidade, ralando, gastando, e na 

verdade, quando a gente chega em uma Sala de Aula e se depara para 

ganhar R$: 980,00 (novecentos e oitenta reais) com o desconto. Eu acho uma 

discriminação muito grande, é uma equiparidade muito distante, da 

realidade de quem sofre, de quem sai para estudar em Universidade em 

Garanhuns, e quando chega, se depara com um Contrato de R$: 1. 126,00 

(hum mil, cento e vinte e seis reais), e com o desconto, fica R$: 980,00 

(novecentos e oitenta), e eu acho isso muito aquém. Então eu peço, ao 

Gestor, peço a Administração, que olhe com carinho, quando for mandar o 

Projeto de Lei para esta Casa Legislativa, que olhe para esse pessoal, que 

tem o mesmo nível dos outros Professores que tenha essa correção salarial. 

E para finalizar aqui Senhor Presidente, eu não poderia também, dizer ao 

pessoal que não estou contra a gestão, não estou contra ao Prefeito e não 

estou fazendo papel de Oposição, apenas, estou trabalhando para o povo, 

porque foi o povo que me colocou aqui. Eu não estou aqui com Voto de 

Prefeito, não estou aqui com votos de Vereadores, porque cada um votou 
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em si mesmo, mais estou aqui com o voto do povo, para representar o povo, 

porque quando o povo colocar lá um Prefeito, é para gerenciar, administrar 

o dinheiro que é do povo? E nos coloca aqui, para Fiscalizar o Prefeito que 

eles colocaram para administrar isso? Então vejam como é o verdadeiro 

cumprimento da Lei. Eu já falei aqui, e vou falar de novo: Cada um aqui não 

representa sua família? Representa a família Angelinense? Representa o 

povo de Angelim, que nos colocaram aqui. Por isso que eu digo: Amizade de 

tomar café com qualquer um, pode me convidar que eu vou, como amigo. 

Mais aqui dentro, faço meu papel de Vereador, para o povo de Angelim. E 

nessa questão Senhor Presidente, também, tivemos aqui uma Emenda, no 

qual foi lido aqui um Ofício que eu não posso deixar de falar, no qual o 

Prefeito Vetou, uma Emenda desta Casa, e hoje, por Deus que ele retirou 

esse Veto. Porque essa Casa vai continuar fazendo as notificações que achar 

necessária que encontra diante do Regimento Interno e Lei Orgânica desta 

Casa, não contra ao Prefeito, mais, contra algumas atitudes da 

Administração. Momento, em que o Vereador Júnior Caldas, solicitou uma 

parte, sendo concedida, e disse ao Vereador Oliveira e a todos os presentes, 

que ontem, foi aderido uma Junta Médica na Codean. Agradecendo ao 

Vereador Júnior Caldas, o Vereador Oliveira.  Heráclito Lupércio Lopes de 

Santana, fez a justificativa oral, saudando os companheiros e companheira 

Vereadora, dizendo: Nós estamos acompanhando de dois anos para cá, a 

reforma que foi feita na Previdência Social, e, infelizmente a perda do4s 

trabalhadores foi grande, e só se tira de quem menos tem, e garante a quem 

tem mais. A questão da Previdência, é uma questão onde se tem o maior 

gargalo de todos as administrações públicas de nosso País, ora: 

Costumeiramente, principalmente nos fundos de previdência municipais, 

existem gestores que pensam que esse dinheiro, pode se tirar a qualquer 

momento que não é legal, e pensam em depois repor. Já aconteceu isso 

aqui em nosso município, nós que somos trabalhadores, independente de 

qual órgão do governo, sabemos que temos que zela por esse dinheiro é 

que vai garantir a aposentadoria de todos servidores municipais, seja de 

qualquer categoria, Professores, Motoristas, as pessoas que trabalham no 

serviço braçal, Profissionais de saúde. Então, é por isso que tem que ser 
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criado esse fundo, porque será criado através de Lei específica, onde o 

Prefeito irá outorgar direitos a essa Autarquia? Os responsáveis, Presidente, 

Vice-Presidente e toda Equipe Técnica, que ao meu ver, deverá ser eleita 

pelos próprios servidores, e aí nenhum Prefeito, poderá colocar a mão nesse 

dinheiro, que costumeiramente gostam de fazer isso. Não estou aqui 

atirando pedra em ninguém. Graças a Deus eu creio, que o Fundo de 

Previdência de Angelim, está cumprindo seu papel, mesmo assim, 

costumeiramente o Prefeito pode fazer um aporte, porque no futuro, terá 

que fazer um Concurso Público, se não irá faltar dinheiro para pagar os 

Aposentados? E essa Autarquia, é para dar uma melhor segurança a todos 

os funcionários da Prefeitura Municipal. É uma forma de dar a eles o direito 

de gerenciar seu próprio recurso, sem ingerência política. Peço aos Senhores 

essa compreensão, para que esse Requerimento vá, e o Prefeito se 

sensibilize, e faça um estudo técnico, e mande para esta Casa esse Projeto 

de Lei, pra gente aprovar a Criação da Autarquia Previdenciária do Município 

de Angelim. O Vereador Severino José de Oliveira, solicitou com veemência 

um minuto ao Presidente, para falar sobre a matéria, e saudou a Mesa 

Diretora, Senhores Vereadores e vereadora, público presente e ouvintes da 

CNT FM, Web Nova Angelim, Face Book Life e rede sociais. Esse 

Requerimento, é louvável Vossa Excelência Vereador Lupércio, até porque o 

nosso município, já está defasado na questão do Fundo, por não ter mais, 

feito Concurso Público, e o município vem sendo notificado, sendo já a 

segunda notificação, porque não está adequado o quadro de funcionários, 

então por defasagem de um Concurso Público, no qual a gente já aproveita 

o vosso Requerimento, e pede que o Administrativo da Prefeitura Municipal 

de Angelim, comece a acordar, e analise, e faça-se um estudo para que 

nossos munícipes, tenham direito de fazer um Concurso Público, e que se 

preencha as vagas que são de direito, são essas minhas palavras. Em 

seguida, o Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, com base e 

respaldo no Regimento Interno, alegando que por ser um Requerimento 

bastante profundo, eu peço visto, e vou explicar o porquê o motivo de pedir 

visto. Claro, que não estou sendo contra a Vossa Excelência, nem os 

Vereadores, e principalmente essas pessoas que deram a vida trabalhando 
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por Angelim, e hoje está aposentado por nossa Prefeitura. Porque, parece 

que existe uma Lei, por isso meu pedido de visto, que é uma Lei que não 

pode mexer no Quadro de Efetivo e de quem Coordena o que também acho 

errado, porque que deveria gerir o dinheiro público, deveriam ser os Ex 

funcionários públicos, mais parece que é uma Lei que não pode ser mexido? 

Eu não estou concordando com essa Lei? Só estou pedindo visto, que é para 

a gente não votar em uma coisa, que lá na frente a gente que presa tanto 

por fazermos sempre o correto, irmos atrás do que é certo e com maior 

convicção. Porque, se não puder mexer e for uma Lei Federal, a gente vai 

está fazendo coisas aqui que não cabe a nós? Só por isso que eu peço visto 

Excelência. O autor da matéria Vereador Lupércio, expôs ao Vereador 

Maurílio e todos, dizendo, que quando se Cria uma Autarquia, é criada por 

Lei específica, então a autarquia poderá ser criada através de Projeto, 

Estadual e Municipal, então o próprio ente, porque é ele quem cria, no caso 

da ideia, o Prefeito é quem vai elaborar esse Projeto de Lei através de sua 

Assessoria Jurídica competentes para esta finalidade, e respaldados, naquilo 

que não possa ser ou ir de encontro a Lei, e qual é a ideia? Que os próprios 

funcionários Ativos e Inativos sejam eleitos por eles próprios. Porque no 

momento em que o poder público, o Executivo, ele se mete na questão do 

Funprevi dá prejuízo. E nós sabemos que muitos municípios estão a boca 

rôta sem ter condições de pagar, como disse o nobre Vereador Oliveira, ou 

se faz Concurso Público, ou a Prefeitura vai ter que fazer aporte, e vai faltar 

dinheiro, para as necessidades básicas, que são Educação, Saúde, o 

Transporte e Agricultura. Momento, em que o Vereador Maurílio Edson 

Cavalcanti de Vasconcelos, alegou ao Vereador Lupércio, dizendo que o 

mesmo não tem essa certeza, por isso que eu peço visto ao Presidente da 

Casa, e trarei a justificativa legal. O Senhor Presidente, concedeu visto ao 

Vereador Maurílio. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra ao 

Vereador, Alexandro Ferreira da Rocha, que saudou o Senhor Presidente, 

Primeiro e Segundo Secretário, Colegas Vereadores e Vereadora, público 

presentes, e ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal Via 

Três, e Face Book Life das redes sociais. Gostaria de iniciar minhas palavras 

parabenizando todas as mulheres do mundo, quando foi falado, que a 
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mulher é um ser inexplicável? Não temos muitas palavras para falar, e em 

nome de nossa Companheira Vereadora Claudeci, quero parabenizar a todas 

as mulheres do nosso mundo. E, sobre a Covid-19, esse novo vírus, essa 

nova Variante, sabemos que graças a Deus, só temos (03) três pessoas ativas 

com o vírus, mais também, temos que continuar tomando os cuidados 

necessários, para que não voltem a aumentar esse vírus. Então, de toda 

forma, parabenizo a Secretaria de Saúde, a todos que estão à frente no 

combate intensivo contra o Covid, a Vigilância Sanitária, enfim, a todos que 

estão à frente do Covid-19. Gostaria também de frisar, sobre o Dia 

Internacional da Mulher, onde vimos no decorrer desses dois últimos anos 

ai, só discursos machistas, discursos de ódio contra a mulher. Principalmente 

pela liderança maior do Brasil que é o Presidente da República, que em 

algum discurso vem maltratando a mulher brasileira, e então, nada mais 

justo do que hoje no dia dela ele colocar meu sentimento de indignação, a 

esses atos do Presidente Bolsonaro contra as mulheres Brasileiras. Também 

gostaria de falar, sobre o que foi colocado aqui na Casa hoje do nosso 

companheiro Lupércio, tanto quanto Oliveira, concordo plenamente, Vossas 

Excelências, porque temos sim, de nos colocarmos a disposição da 

população, para fiscalizarmos, para cobrarmos da Gestão Pública, 

principalmente a municipal, e para isso nós fomos eleitos pela livre vontade 

e escolha do povo de Angelim, para que possamos exercer esse papel 

Lupércio, então, de qualquer forma eu reconheço que e todos nós 

reconhecemos porque isso é um direito e um dever de todos nós. E por isso 

também, como vossa excelência Lupércio falou, da perca do Ex-Vereador do 

Município e dessa Casa, o Senhor Valdeci Falcão (Valdinho), podemos ver a 

união de todos nós dessa Casa e que estávamos aqui, independentemente 

de cor partidária, independente de grupo político, sei que estávamos juntos 

naquela última homenagem póstuma ao Dileto Amigo e Ex-Vereador seu 

Valdinho. Também gostaria de colocar aqui meu voto de pesar, a toda 

família Bizarria, pela perca do nosso Amigo Romildinho, principalmente sua 

Irmã, momento em que o Vereador Lupércio, pediu um aparte, sendo 

concedido pelo Vereador Sandro Rocha, e o Vereador Lupércio, disse que 

gostaria que esqueceu naquele momento do uso da palavra de dar seu Voto 
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de Pesar a Dona Maria de Evaristo, que foi uma perca muito grande para 

nosso município, a morte de Seu Evaristo, muito conhecido, uma pessoa 

pacata e hospitaleira, e que fazia parte dessa nossa história. Na sequência, o 

Vereador Sandro Rocha, continuou suas palavras, concordando com o 

Vereador Lupércio, alegando que houve algumas percas, e infelizmente 

nesse último mês, nosso município, como foi citado por vossa excelência, 

teve Evaristo, Romildinho, Valdinho e entre outros que me fala a memória, 

aproveito o ensejo, e coloco aqui meu voto de pesar a todas as famílias, e 

que Deus conforte o coração de cada um, porque nesses momentos, só 

Deus para confortar nessa tristeza nessa perca. São essas minhas palavras, 

gostaria de agradecer primeiramente a Deus, por estarmos aqui juntos, e 

agradecer também a todos que estão nos acompanhando, que Deus 

abençoe a cada um, e que tenham uma boa noite a todos. Na prossecução, 

o Senhor Presidente, passou a palavra para o Vereador Jairo Guilherme da 

Silva, que saudou a Mesa Diretora, os Colegas Vereadores e Vereadora, 

público presentes e ouvintes das Rádios CNT FM, Web Nova Angelim, Portal 

Via Três, e Face Book Life boa noite. Iniciou suas palavras saudando todas as 

mulheres no Dia Internacional da Mulher, através de sua Mãe, sua Filha e  

sua  Esposa que se fazia presente no plenário da Câmara, e, em uma prova 

cabal e preexcelente, convidou sua esposa para adentrar ao recito da 

Câmara, e fazendo uma homenagem a mesma pelo seu dia, entregou-lhe 

um Ramalhete de Flores, tirando fotos abraçando-a com muito amor e 

afinco. Na sequência, continuando no uso de suas palavras, o Vereador Jairo 

fez um apelo veemente ao Líder do Governo Vereador Jaime Caldas da Silva 

Júnior, no sentido de procurar saber do Executivo, o porquê de já fazer (02) 

dois anos, que não tem Agente de Saúde e (02) dois Vereadores que 

residem ali, eu no Bairro Nova Aliança, e Sandro, no Cícero Mira, haja vista, 

que o povo está se reunindo e nos cobrando para que esse problema que já 

se tornou cruciante, seja resolvido, eu até peço vênia ao Senhor Presidente, 

porque irei passar uns dois minutinhos, até porque eu comentava com seu 

Adalberto para fazer um Requerimento com a finalidade do Senhor Prefeito 

enviar para esta Casa, um Projeto de Lei, fazendo a Doação de Peixes para as 

famílias carentes de Angelim, na semana Santa, porém, seu Adalberto, me 
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falou, que já existia uma Lei aprovada pelos Vereadores, onde o Prefeito 

enviou para essa Casa um Projeto de Lei, Doando Peixe nas Semana Santa, 

para as famílias carentes de Angelim, e me deu uma Cópia do Projeto de Lei 

aprovado por esta Câmara por unanimidade desde 2019, o que me fez pedir 

a seu Adalberto, que me fizesse um Ofício anexando Cópia do Projeto de 

Lei, para eu levar para a Secretária de Ação Social Fernanda Barros, e 

conversar com a mesma a respeito da Doação do Peixe na Semana Santa, 

momento, em que o Vereador Nelson Pereira da Silva, pediu uma parte, 

sendo concedida, e o mesmo disse, que o Projeto de Lei do Executivo veio 

para esta Casa e foi aprovado por unanimidade, e o Prefeito ficou de 

comprar os peixes a um rapaz que eu conheço e tirou os Peixes do Barreiro 

e perdeu os Peixes, porque o Prefeito comprou os Peixes e depois disse que 

não queria mais e ele terminou perdendo os Peixes, mais o Projeto foi 

aprovado pela Casa pela maioria dos Vereadores. Momento, em que o 

Vereador Lupércio, solicitou uma aparte, sendo cedida pelo Vereador Jaime, 

e o Vereador Lupércio disse: Essa história que o Vereador Nelson falou é a 

mais pura verdade, tem um Irmão que mora no Sítio Humaitá no Panela 

Cheia, e infelizmente, foi fechado o negócio com Val do criatório, porque ele 

criou os peixes, e os mesmos atingiram o tamanho certo para serem 

vendidos, e ai, infelizmente não se cumpriu com a palavra e quem perdeu foi 

o pequeno. Isso foi verdade Vereador Jairo e é um absurdo, agora imaginem 

se alguém compra em algum estabelecimento comercial e não paga? 

Continuado, o Vereador Jairo dizendo que a gente sabendo que tem o 

Projeto, a gente pede para que vá em tempo hábil, a Secretária Fernanda 

Barros, na Secretaria de Assistência Social, e veja junto ai Júnior, se junte ai 

com a Secretária, vá até o Prefeito, se quiser ainda dá tempo, porque ainda 

falta pouco mais de um mês para a Semana Santa. Então já que tem o 

Projeto, a gente pede que cumpra-se. O Vereador Jairo, iria fazer um 

Requerimento, mais como tem o Projeto, para mim, é melhor ainda. 

Concluiu, pedindo um voto de pesar a esposa e familiares de seu Valdinho, 

alegando que não estava aqui no momento na reunião onde todos 

estiveram aqui presentes, para dar esse adeus a seu Valdinho, então peço 

desculpas, inclusive Bruno, eu estava com uma cirurgia com o Doutor Pedro 
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Ferreira, e deu um boa noite a todos. Continuando, o Senhor Presidente, deu 

os parabéns a esposa do Vereador Jairo e ao mesmo pela linda homenagem 

no Dia Internacional da Mulher, com declaração de amor, e iniciou suas 

palavras fazendo as considerações finais, externou voto de pesares as 

famílias que perderam seus entes queridos, Família de seu Evaristo, Família 

de nossa Conselheira Tutelar Merinha que foi Romildinho Irmão dela que 

veio a falecer, a meu amigo que trabalhou por vários anos na Milharal 

Sandro Gomes, a esposa de seu Valdinho Fiscal, que foi Vereador e 

Presidente desta Casa, e a primeira Lei Orgânica de nosso município, foi 

Criada e Promulgada por ele, é uma perca muito grande de três pessoas 

importantes em nosso município. No ensejo, gostaria de dar os parabéns ao 

Vereador Oliveira, pelo compromisso guerreiro que você vem tendo com o 

povo, que vocês fez o Projeto para abrir aquela rua, se eu não me engano foi 

em dois mil e dezessete, que vieram os moradores de lá, onde foi feito o 

Projeto o qual foi elaborado, o mês passado foi colocado a iluminação, e 

você vem pedindo incansavelmente, e agora vem pedindo a questão do 

esgoto, parabéns pela preocupação com a rua guerreiro. Quero agradecer 

aqui também a Rafa – X, pelos serviços que vem fazendo, pelo fato de nossa 

cidade, estava passando por um momento onde existiam ruas às escuras, e 

está conseguindo diminuir aos poucos. Tanto essa rua, que ali o pessoal 

vinha da Faculdade e não tinha luz, uma rua de extrema preocupação, 

porque é um terreno que não tem casas e o pessoal, ficava muito exposto 

durante a noite ao passar ali. Agradecer também que foi colocado na minha 

Rua, que estava muito esquisito, por eu morar em uma rua que é de vários 

terrenos e não tem casas próximas. Quero agradecer também a Francisco, 

que sempre está à frente do trabalho, sempre com o pessoal no carro para 

cima e para baixo, percorrendo as ruas, e vendo as necessidades, e tentando 

fazer o melhor pela infraestrutura de nosso município. Quero dar os 

parabéns, incansavelmente a todas as mulheres de nosso município, em 

especial aqui Tia Rosa nossa Vice Prefeita, nossa Vereadora tão atuante aqui 

Dona Claudeci, meus parabéns a vocês, vem representando muito bem as 

mulheres de nosso município, a todas que fazem parte da gestão, da parte 

da educação, as nossas guerreiras aqui da Câmara também que vem 
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trabalhando, como Dona Cicinha, Ana e Claudenice, parabéns esse dia é 

especialmente de vocês. A todas que trabalham na área da Saúde, no 

Laboratório, na Secretaria da Mulher Tia Lúcia, na parte da Infraestrutura 

todas as Garis, que trabalham também na Prefeitura, e Assistente Social, e 

claro também, em exclusividade, a minha Mãe Dona Ana que irá passar por 

uma Cirurgia quinta feira lá no Recife, no Hospital Memorial Jaboatão, e 

minha esposa também Daize, parabéns a todos vocês, que Deus fez uma 

criação como frisou muito bem aqui o Vereador Lupércio, porque só uma 

mulher mesmo para aturar os homens. E quero aqui, agradecer a todos os 

Vereadores, pelo início dos trabalhos de dois mil e vinte e dois, pelo 

empenho de todos, Jairo, Dona Claudeci, Seu Nelson, Oliveira, Sandro, 

Maurílio, Júnior, Lupércio, e graças a Deus, nós sempre estamos mostrando 

para a população, que nesta Casa não existem oposição e situação, e sim 

todos voltados com um só propósito, que é o melhor para a população de 

Angelim, é uma Câmara onde eu tenho um orgulho imenso de estar 

trabalhando com todos vocês, o que a gente sempre vem discutindo, e 

sempre entrando em acordo para poder, avançar cada vez mais, a melhoria 

de nossa cidade. E essas são minhas palavras, momento que convido a todos 

a ficarem de pé, e exaltando o nome de Deus, dou por encerrado a presente 

sessão, marcando a próxima para o dia 22 de março no horário 

regimental.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 

 

_____________________________________ 

Bruno dos Santos Caldas 

Presidente da Câmara 

 

 

________________________________________ 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana 

1º Secretário da Câmara 
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_________________________________________ 

Nelson Pereira da Silva 

2º Secretário da Câmara. 

 

 

 

  


